
VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE DEL 17.03.2023 

L'anno 2023, addì 17 del mese di marzo alle ore 18.30, presso la sede del GAL Valle Brembana 2020 in via 

Locatelli 111, Zogno, previo esaurimento delle formalità previste dalla legge e dallo statuto, si è riunito il 

Consiglio di Amministrazione sotto la presidenza di Lucia Morali. 

All'appello risultano presenti: 

Lucia Morali - Presidente del Consiglio di Amministrazione - in presenza 

Luca Personeni - Consigliere, vice Presidente - in presenza 

Maurizio Forchini - Consigliere - in presenza 

Silvano Gherardi - Consigliere - in presenza 

Duilio Baggi - Consigliere - in collegamento 

È altresì presente il Dott. Agr. Patrizio Musitelli, Direttore del GAL, che funge da segretario verbalizzante. 

La Presidente, in accordo con i membri presenti, riconosciuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta, 

invita il Consiglio di Amministrazione a trattare gli argomenti all'ordine del giorno. 

1) Lettura e approvazione verbale della seduta precedente. Rinviato.

2) Approvazione graduatorie provvisorie op. 6.2.01 e 7.4.01. Il Direttore illustra le graduatorie delle

domande pervenute sugli ultimi due bandi. Entro i termini previsti del 28/02/2023, sono pervenute due

domande per l'operazione "Aiuti all'avviamento della giovane imprenditoria extra-agricola". Entrambe

le domande sono risultate ammissibili. Il Direttore illustra i progetti delle due aziende: "Il lombrico

verde" e "Valley Factory "di Previtali Marco. Il Consiglio di Amministrazione approva le graduatorie

provvisorie (allegato 1 ). Il Direttore illustra la graduatoria provvisoria delle domande pervenute sul

bando op. 7.4.01. La Presidente esprime soddisfazione rispetto all'esito del bando con un alto numero

di domande pervenute perché dimostra il bisogno del territorio rispetto ai servizi essenziali. Cinque

domande riguardano interventi edilizi; tre di questi sono riferiti a scuole per l'infanzia o elementari. Una

domanda è stata presentata da una RSA. Molte domande riguardano l'acquisto di mezzi per effettuare

trasporto scolastico o per le attività dei servizi sociali. I Consiglieri chiedono chiarimenti rispetto








